

Die neue Welt von KaVo Kerr in der Schweiz

Am 1. März 2018 eröffnete das Unternehmen sein Dental Experience Center in Zürich-Kloten.

ZÜRICH-KLOTEN (mhk) – Gemeinsam mit rund 100 geladenen Gästen feierte KaVo Kerr am 1. März 2018 die Eröffnung ihres gemeinsam mit Nobel Biocare betriebenen Dental Experience Centers.

Sylvia Stockmaier, KaVo Kerr Country Manager Schweiz, begrüßte die Gäste und gab eine kurze Einführung zur Unternehmensgeschichte. Sie thematisierte auch den Anspruch von KaVo Kerr, Dental Excellence und umfassende Lösungen für den gesamten Dentalbereich aus einer Hand zu bieten. Dafür steht selbstredend auch das Team von KaVo Kerr Schweiz. Sylvia Stockmaier informierte die Gäste zudem über die umfangreichen Möglichkeiten, die das neue Dental Experience Center den Besuchern bietet.

Auf 794m² präsentieren KaVo Kerr und Nobel Biocare einen der weltweit modernsten Ausstellungsräume, zu dem auch drei vollständig ausgestattete Praxisräume sowie ein



Blick in das neue Dental Experience Center in Zürich-Kloten. – Sylvia Stockmaier (KaVo Kerr Country Manager Schweiz) und Armin Imhof (VP Sales D|A|CH) durchschneiden gemeinsam das rote Band und eröffnen damit offiziell den neuen Showroom.

komplett ausgestatteter Röntgenraum (2-D, 3-D und intraoral) gehören. Darüber hinaus gibt es einen Schulungsraum mit 24 Arbeitsplätzen (erweiterbar auf 30), ausgestattet mit 12 iMacs und zusätzlich einem Referenten-Arbeitsplatz. Vervollständigt wird das neue Dental Experience Center durch ein Kun-

den-Besprechungszimmer, Büroräumlichkeiten des Schweizer KaVo Kerr Teams sowie einem grosszügigen Cateringbereich. Darüber hinaus kann sich der Besucher hier über die umfangreiche Produktpalette des Unternehmens informieren.

Das besondere gestalterische Highlight ist neben der grosszügigen



Ausstellungsfläche in Form eines Hexagon, angelehnt an das Logo für die neue KaVo Kerr-Software DTX Studio, die grosse festinstallierte Video Wall mit 24 Einzelmonitoren.

Gemeinsam mit Armin Imhof (VP Sales D|A|CH) durchschnitt Sylvia Stockmaier dann unter Applaus der Anwesenden das rote Band

und eröffnete damit offiziell den neuen Showroom. Nach dem offiziellen Teil gab es noch eine unterhaltsame Performance von Fabian Unteregger, dem Moderator des Events. Den Gästen wurde zum Ausklang des Abends ein erstklassiges Buffet mit Spezialitäten aus den verschiedenen Schweizer Regionen geboten. [DT](#)



«Mythen oder Fakten? Oralchirurgie kontrovers diskutiert»

Die SSOS lädt am 23. Juni 2018 zum Jahreskongress in das Hotel Banana City nach Winterthur ein.

BERN – Die Schweizerische Gesellschaft für Oralchirurgie und Stomatologie (SSOS) erwartet ihre Mitglieder und Gäste zu ihrem 18. Jahreskongress in der Nordostschweiz. Der Tagungsort Winterthur war früher eine bedeutende Industriestadt und ist heute als Dienstleistungs-, Bildungs-, Kultur- und Freizeitzentrum bekannt. Das Hotel Banana

eben gegensätzlichen Therapie, gegenüber. Die angeregte Diskussion zu diesen polarisierenden Aussagen soll Mythen aufdecken», so Dr. Jean-Louis Heinzmann, der Präsident der SSOS, in seiner Einladung.

Referenten

Zum hervorragend besetzten Team der Vortragenden zählen Dr.

18. SSOS Jahrestagung
23. Juni 2018
Hotel Banana City, Winterthur
**Mythen oder Fakten?
Oralchirurgie
kontrovers diskutiert**

18^{ème} Congrès annuel
de la SSOS
23 juin 2018
Hotel Banana City, Winterthur

**Mythes ou faits ?
La chirurgie orale
en débat**



Schweizerische Gesellschaft für Oralchirurgie und Stomatologie

Société Suisse pour la Chirurgie Orale et la Stomatologie

Società Svizzera per la Chirurgia Orale e la Stomatologia

Swiss Society for Oral Surgery and Stomatology

SSOS

City befindet sich an zentraler Lage in der Nähe des Hauptbahnhofs und der Fussgängerzone.

Die Winterthurer Bevölkerung nennt das über 200 Meter lange, gebogene Gebäude liebevoll «die Banane» – daher die Namensgebung.

«Mythen oder Fakten? Oralchirurgie kontrovers diskutiert» lautet das Thema des diesjährigen Kongresses, der gegensätzliche Therapien vergleicht. «Wir lassen zu drei verschiedenen Eingriffen, wie die operative Entfernung retinierter Zähne, die apikale Chirurgie oder Implantate jeweils zwei Referenten sprechen. Sie werden ihre Fakten zu diesen Therapien vermitteln und stellen diese kontrovers der anderen,

Claude Andreoni, Prof. Dr. Michael Bornstein, Prof. Dr. Daniel Buser, PD Dr. Sebastian Köhl, Dr. Carlos Madrid, Prof. Tara Renton, PD Dr. Dr. Bernd Stadlinger, Dr. Daniel Thoma und Prof. Dr. Thomas von Arx.

Kongresssprache

Die Kongresssprachen sind Deutsch und Französisch. Es wird eine Simultanübersetzung in beide Sprachen angeboten.

Die Organisation und Registrierung liegt in den Händen des SSOS Sekretariats (www.ssos.ch). [DT](#)

Quelle: Schweizerische Gesellschaft für Oralchirurgie und Stomatologie

ANZEIGE

 **Zahnärztekasse AG**

Rechnen Sie mehr Kleinbehandlungen ab als die Konkurrenz?

Haben Sie mit Ihrer Zahnarztpraxis geschäftlich die Nase vorn oder hinken Sie der Konkurrenz hinterher? Mit dem Kennzahlenvergleich Benchmarks der Zahnärztekasse AG erkennen Sie die Stärken und Schwächen Ihrer Zahnarztpraxis im Bereich Honorar-Management und Mittelfluss. Und Sie erhalten eine solide Grundlage, um die wirtschaftliche Leistung Ihrer Praxis zu optimieren.

**Machen Sie den Gratis-Test:
zakag.ch/benchmarks**

